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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
 
 

 
Wien, am  27. Jänner 2010 

GZ: BMG‐11001/0443‐I/5/2009 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4088/J der Abgeordneten Dr. Spadiut, Kolleginnen und Kollegen nach den mir 
gemeldeten Daten aus dem Bezirk Mistelbach wie folgt: 
 
Frage 1: 
233 Reptilien 
6 Säugetiere 
132 Vögel 
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Frage 2: 
Amtsblatt oder über den Zoofachhandel beim Kauf. 
 
Frage 3: 
Fachgebiet Veterinär oder bei den Gemeinden. 
 
Frage 4: 
Meldungen langen laufend ein. 
 
Frage 5: 
Die Meldungen werden in elektronischer Form evident gehalten. Sofern der Tod des 
Wildtieres oder der Umzug gemeldet werden ebendort. 
 
Frage 6: 
Ist nicht abschätzbar. 
 
Frage 7: 
Die betreffende Tierhaltung wird überprüft, der Tierhalter aufgefordert umgehend 
eine gesetzeskonforme, detaillierte Meldung zu erstatten. Derartigen Aufforderungen 
wurde bislang durchwegs nachgekommen. Trotzdem wurden zwei Strafverfahren 
geführt. 
 
Frage 8: 
10 
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